

### ↳ L'HÔTEL-PÉPINIÈRE D'ENTREPRISES DE LA CCI PRÊT À ACCUEILLIR LES PORTEURS DE PROJETS

Les travaux de l'hôtel-pépinière d'entreprises de la Chambre de Commerce et d'Industrie du Havre, touchent à leurs fins. Implantés au sein du Parc Éco-Normandie, les 1000m<sup>2</sup> du bâtiment offrent une solution d'hébergement pour accompagner le démarrage, le développement d'activités, et favoriser l'implantation de nouvelles entreprises sur le territoire. Les 34 bureaux de l'hôtel-pépinière sont équipés et bénéficient de services à valeur ajoutée tels que la fibre optique, un accueil visiteurs, des espaces et des équipements partagés.

Visites et contact : 02 35 24 76 00  
information-vaisseau@seine-estuaire.cci.fr



### ↳ UN PARC, DES ARTISTES, DES CRÉATIONS

Depuis 2013, Caux Estuaire a mis en place des Ateliers d'artistes, dans le parc du Château de Gromesnil, afin de mettre en valeur le "génie du lieu" et le travail d'artistes plasticiens locaux. Les artistes sont ainsi accueillis pour des périodes de résidence de 6 semaines pour travailler in situ sur une création. Du 15 septembre au 27 octobre, c'est Luc Perrot qui investira les lieux pour travailler sur son projet "Chapotés et chaussés". L'artiste s'entourera de 4 ou 5 personnes qui deviendront ses complices et qui lui donneront une paire de chaussures ou un chapeau en lui confiant le souvenir qui s'y rattache. Ils œuvreront de concert pour mettre en forme l'exposition de cette relique comme témoin de leur attachement aux sols ou aux cieux. Puis, Edith Molet Oghia prendra le relais du 3 novembre au 14 décembre, pour concevoir son œuvre, "Paroles d'écorces". Lors de sa visite du parc, il a semblé à l'artiste que, sous les robes d'écorce, les mots étaient là, prêts à jaillir. D'ailleurs ne coupe-t-on pas les arbres pour en faire des livres ? Elle travaillera ainsi autour de l'arbre, du livre et des mots avec la mise en place notamment, d'un grand livre ouvert. N'hésitez pas à aller à la rencontre des artistes pendant leur travail à la charreterie, pour échanger avec eux et assister à la naissance de leurs œuvres.

# DETIM s'implante sur le parc Éco-Normandie

» Jusqu'alors installée à Bolbec, l'entreprise DETIM, bureau d'ingénierie au service de l'industrie, a décidé de rejoindre le Parc Éco-Normandie pour disposer d'une nouvelle infrastructure capable d'accompagner son développement. Visite guidée avec le maître des lieux.



Denis Rihal, Président de DETIM

Le Château de Gromesnil est le premier à se réjouir de l'arrivée de la société DETIM : il gagne un nouveau voisin qui, loin de se contenter de poser ses cartons, a su redonner vie à un bâtiment de 675 m<sup>2</sup> inoccupé depuis quatre ans et qui commençait définitivement à tomber dans l'oubli. Il faut dire que Denis Rihal, Président de DETIM, n'a pas fait les choses à moitié : « nous avons complètement repris le bâtiment du sol au plafond et repensé l'aménagement intérieur et extérieur pour adapter les locaux aux besoins fonctionnels de notre activité et offrir à nos 30 collaborateurs un cadre de travail accueillant et attractif », indique-t-il. « Je trouvais aussi que l'état du bâtiment, et particulièrement sa façade, dénaturait franchement la beauté du site. C'est un lieu exceptionnel qui mérite d'être respecté ».

À noter qu'entre la date d'acquisition des locaux et l'emménagement des équipes, il se sera à peine écoulé trois mois. « Nous avons effectivement signé le 21 février pour être dans les murs le 22 mai afin d'accueillir nos clients dans les meilleures conditions dès le mois de juin ». Inutile de préciser que les travaux sont donc allés bon train.

Comme le développement que connaît l'entreprise, d'ailleurs. DETIM, qui se positionne sur les métiers de l'ingénierie en proposant à ses clients industriels un accompagnement complet dans la conduite de leurs projets de développement ou de modernisation de leurs moyens de production, est sur une vraie dynamique : « pour franchir une nouvelle étape dans notre développement et réaliser notre projet stratégique 2013-2016, nous avons besoin de locaux adaptés à l'évolution de l'entreprise et d'une position géographique qualitative. C'est le potentiel d'attractivité et de rayonnement du Parc Éco-Normandie qui a motivé notre choix d'implantation ; je suis convaincu que c'est un emplacement d'avenir. »

